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Il giorno 29 del mese di aprile dell’anno 2021 alle ore 20:30,      

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia sulla piattaforma Zoom il Consiglio di 

Quartiere Badia per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

  

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Relazione incontri via Zoom:  

3. Relazione gruppi tematici: eventuali proposte emerse, 

aggiornamento lavori in corso 

4. Segnalazioni                            

5. Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Marcella Pilotta 

 

Redige il processo verbale il consigliere:  

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

ASSENTE 

G* NG**  

1 Dioni  Edoardo X   

2 Galbardi  Paolo X   

3 Lussignoli Giordano X   

4 Mezzena Anna  X  

5 Pilotta  Marcella X   

6 Scutra  Alvaro X   

7 Zecchini Hilary    X 

      

      
      
      

 

 

 

* La consigliera Zecchini Hilary non ha giustificato la propria 

assenza. 

* La consigliera Mezzena Anna ha giustificato la propria 

assenza. 
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verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1: Approvazione del verbale della seduta precedente  

Il Consiglio di Quartiere Badia all’unanimità dei presenti approva 

il verbale della seduta precedente 

 

Punto 2: Relazioni incontri via Zoom:  

Ogni consigliere ha ricevuto insieme alla convocazione anche le 

relazioni dei due incontri in oggetto oltre al materiale relativo 

a tutti i punti all’Odg. 

                          

2.1 - Relazione Incontro con Ass. Capra sul Bilancio, il 

rendiconto e le prime variazioni. Il Consiglio prende atto 

2.2 – relazione volontari per le biblioteche, il contributo del 

CdQ Badia sarà su iniziative rivolte al quartiere. Il Consiglio 

concorda ed evidenzia la necessità per il CdQ di avere accesso a 

internet per aiutare per esempio gli anziani che vogliono 

usufruire del PAD nella prenotazione online dei libri. 

 

Punto 3: Relazione Gruppi Tematici: eventuali proposte emerse, 

aggiornamento lavori in corso. 

3.1 - Gruppo di Lavoro Sociale: Il referente Galbardi comunica che 

la riunione fissata per il giorno 22/03/2021 è stata posticipata a 

giovedì 25/03/2021 

3.2 – Gruppo di Lavoro Cultura: Il referente Lussignoli aggiorna 

sull’ultimo incontro.   
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Cena di Quartiere: su richiesta di Palcogiovani fornito un numero 

telefonico personale (disponibilità di un cittadino membro del 

Gruppo Tematico) a cui i cittadini potranno rivolgersi per le 

informazioni/prenotazioni per la Cena di Quartiere.  

Si evidenzia la necessità che il CDQ abbia un n° telefonico di 

riferimento per i cittadini, oltre ad accesso a internet. 

Manifestazioni Dante Alighieri: si pensava di organizzare 4 uscite 

delle locandine. Al gruppo si è unita la prof.ssa M.L. che 

contribuirà a queste uscite. È stata coinvolta la scuola media 

Kennedy per capire cosa hanno fatto sul tema e se è possibile una 

collaborazione, per esempio se possiamo dare visibilità al lavoro 

fatto dai ragazzi organizzando una breve rappresentazione presso 

il Parco dei Poeti, in conformità con le normative anti-Covid. 

Filmato: il testo è stato predisposto e sono in corso le 

integrazioni. 

Luminarie: il Comune non ha accettato la nostra richiesta per 

ragioni economiche. Si sta pensando di ripetere un evento relativo 

alle luci di Natale in collaborazione con cittadinanza e 

negozianti 

Casa delle Associazione: È stato riferito quanto detto in 

Consiglio relativamente alla Casa delle Associazioni 

 

3.3 – Gruppo di Lavoro Urbanistica: La commissione non si è 

riunita. 

 



Allegato 2 

5 

 

Il Consiglio fa proprio quanto esposto dai Gruppi tematici ed 

evidenzia la necessità di avere un proprio n° telefonico di 

riferimento per i cittadini, oltre ad accesso a internet 

 

Punto 4: Segnalazioni 

Inviate e riscontrate: 

• Pozzetti Parco de Tavonatti: pozzetti ripristinati; 

• Vialetto dissestato monumento dei Caduti: effettuato 

sopralluogo il 29.04.21; 

• Richiesta rastrelliera per biciclette alla rotonda di Traversa 

VIII: riformulare la richiesta con rastrelliera “sicura”; 

• Sentieri Colline di S. Anna: da risposte date a privati e a 

CODA siamo venuti a conoscenza che segnalazioni simili sono 

state inoltrate per accertamenti alla polizia locale e allo 

sportello all’edilizia (per le recinzioni) che faranno le 

dovute verifiche. 

 

Segnalazioni da inviare: 

• Visto l’hackeraggio che ha bloccato il sito del Comune, si 

invieranno nuovamente agli Assessorati competenti le 

proposte progettuali presentate nel novembre 2020 di cui 

non abbiamo ricevuto riscontro. 

• Da parte di un cittadino è giunta al CDQ una segnalazione 

in riferimento al fatto che “da qualche giorno si avvertono 

nel quartiere forti odori che costringono a tenere chiuse 

porte e finestre. E nonostante ciò questi odori, che 
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ricordano l'aglio, entrano comunque nelle case. Il problema 

era già stato sollevato l'anno scorso ma non ricordo se era 

stato interessato il cdq. Qualche residente aveva chiamato 

vari organi quali polizia locale, ARPA, ATS ma chi 

rispondeva sosteneva che la competenza fosse di altri. 

Classico scaricabarile. Potete per favore indagare per 

capire una volta per tutta l'origine del problema e chi 

deve vigilare?” 

Contattato l’Ufficio di Zona Ovest, abbiamo ricevuto la 

procedura da seguire in caso di segnalazione di odori 

molesti, compresa la relativa scheda da compilare da parte 

del cittadino che rileva l’odore. In base alle segnalazioni 

significative pervenute, il Comune attiverà i controlli. Il 

tutto è stato pubblicato sulla pagina Facebook del CdQ 

Badia  

• Sport al Parco: richiesta al comune per inserire nel 

progetto uno dei parchi del quartiere.  

 

 

5. Varie ed eventuali 

Per giovedì 6 maggio sono stati calendarizzati due diversi 

incontri per i Cdq: 

- Incontro per la presentazione del PAESC con Assessora Cominelli 

alle 18:30 su piattaforma Zoom (la presidente delega il 

consigliere Lussignoli Giordano in rappresentazione del CdQ Badia 
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- Incontro alle 17.00 giovedì 6 maggio, in presenza con dott.ssa 

Megni, per confronto e condivisione di alcune proposte per Punti 

di Comunità e CdQ presso il Centro Diurno Rose. 

- Si apprende dalla stampa che è stata confermata la fermata al 

Violino del treno metropolitano 

- Dibattito da aprire in ambito CdQ per l’uso degli spazi e 

vetrina della nuova sala civica di traversa IV; poiché da dicembre 

a fine marzo non era accessibile al pubblico causa pandemia, è 

stata utilizzata dal CdQ come grande bacheca per far sentire 

aperto, nonostante il Covid, uno spazio pubblico e per dare al 

quartiere un punto di riferimento con informazioni su iniziative 

del Comune (corsi online, eventi…), della Regione Lombardia 

(relative alla richiesta /somministrazione dei vaccini anti-Covid, 

o del CdQ (albero di Natale, Concorso Luci di Natale, poesie 

relative a varie ricorrenze…). Da aprile sono stati aperti gli 

sportelli di due Patronati e del Punto Comunità, che essendo 

dotati di n° telefonico possono dare appuntamenti e ricevere un 

cittadino alla volta senza creare code in attesa. Il CdQ ha 

volontari disponibili a tenere aperto anche lo sportello del CdQ 

(martedì pomeriggio, mercoledì mattina, giovedì pomeriggio, 

venerdì mattina) ma si evidenzia ulteriormente la necessità di 

avere un numero telefonico di riferimento.  

- valutazione per targa CdQ da esporre alla sede di Traversa IV: 

proposta di farne una dello stesso tipo e formato di quella del 

Punto Comunità da appendere al suo fianco; 
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 21:56 del 

29/04/2021 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

  


